



Chronique de Février 1899

SOMMAIRE. — La mort de Félix Faure. — Le Président à Sathonay. — M. Loubet et les Grenoblois. — Les morts du mois. — Arthur de Gravillon. — Le Salon de 1899. — Le Stradivarius de Rinuccini. — L'affaire Bianchini. — Historiettes sur la Bresse, de M. de Combes. — Le drame Abadie, Cléo de Bouckart. — Quelques menus faits. — Les nouveaux tramways. — Le monument Carnot. — Statues et monuments. — Les palmes académiques. — Les « premières » dans nos théâtres.

LE fait le plus important du mois est la mort subite du Président de la République, M. Félix Faure, décédé le 16 février, à 10 heures du soir, à l'Elysée, et son remplacement, le 18 février, à la Présidence par M. Loubet.

M. Félix Faure a laissé après lui de sincères regrets, que la personnalité un peu effacée de son successeur n'a fait qu'accroître. L'ancien Président pouvait avoir de grands défauts, — et Dieu sait si on les lui a souvent reprochés avec rage! — il avait aussi de réelles qualités, des qualités d'apparat : la conscience de la haute importance de ses